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DISCUSSIONE C C  PUNTO 7) ODG CC  07/05/2018  VARIAZIONI DI BILANCIO 

 

Assessore Vagnoli:”  Allora si tratta di variazione anche abbastanza consistenti anche importanti 

soprattutto per tre motivi, ovvero per meglio dire per tre opere che andiamo ad inserire o in qualche 

modo a modificare gli importi gli stanziamenti per quest’anno e per i prossimi anni, poi lascerò la 

parola al Sindaco per spiegare meglio, ovvero la scuola il nuovo asilo di Soci nuova costruzione, la 

demolizione e ricostruzione del blocco B delle elementari di Bibbiena, qua sotto, e San Lorenzo  

450.000€ di mutuo, poi vi spiegherà meglio il Sindaco di cosa si tratta nello specifico delle opere, 

per quanto riguarda gli stanziamenti in bilancio semplicemente sono stati fatti degli aggiustamenti 

in base all’esigibilità dell’anno, quindi quest’anno per entrambe le opere , le due scuole intendo, 

applichiamo solamente la parte che serve per la progettazione e tutti gli altri costi li rimandiamo al 

prossimo anno; per quanto riguarda San Lorenzo invece andiamo a stanziare 450.000€ di mutuo, 

facciamo questo perché il bando a cui avevamo partecipato del ministero degli interni siamo 

risultati ammissibili e finanziabili ma non finanziati , perché davanti a noi ci sono moliti altri 

comuni, e purtroppo devo rilevare che è stata data premialità a i comuni che sono in disavanzo o 

praticamente che sono quasi in dissesto, ricordo alcuni comuni per esempio che hanno un disavanzo 

di oltre 30.000 con un bilancio corrente di 20, quindi praticamente sono quasi vicini al dissesto ed è 

stata come premialità questo indici il disavanzo sulle entrate correnti, è veramente una cosa 

incredibile, speriamo che nei prossimi bandi si dia premialità ai comuni con finanze sane; detto 

questo altre variazioni importanti ,è come dicevo prima, l’applicazione dell’avanzo di 

amministrazione, che trovate nell’ultima pagina dell’allegato 

Per un totale di 367.000€ e qua trovate tutte le specifiche su cui sono andati questi soldi e in 

particolar modo la voce più grande 90.000€ per gli interventi di viabilità.” 

Presidente Frenos:” C’è qualche domanda?” 

Sindaco:” Gli interventi l’ha già illustrati, sono quelli sulle scuole , San Lorenzo. San Lorenzo è 

cambiata perché comunque  individuato l’importo il totale dei lavori e comunque suddivisa fra la 

parte di strutturale e la parte architettonica, quindi è stato dato un incarico assestante per quanto 

riguarda la struttura, i lavori ancora sono in fase di progettazione, rischierei di idre cose che non 

dipendono da noi, perché come sapete lì c’è la sovrintendenza che deve dare il suo parere, quindi si 

rischia di dire cose che poi, comunque io spero di iniziare entro l’anno. Il risultato di questi lavori  è 

quello di aprire il chiostro, il rifacimento quindi di tutti i tetti del chiostro e quindi la riapertura al 

pubblico del chiostro stesso, ma in particolare poi tutti i tetti, il rifacimento di una parte del tetto 

dove ci sono state delle buche e la manutenzione straordinaria di tutto il resto , per mettere in 

sicurezza l’intero edificio, verrà rifatta la parte di tetto che verrà costruita interamente anche a 

livello strutturale, per capirsi quella che da in via Dovizi, il resto non è a rischio, basta una 

manutenzione straordinaria, chiaramente sostituire tutto il manto” 

Presidente Frenos:” Possiamo passare alla votazione? Favorevoli? Contrari? Immediata 

eseguibilità favorevoli? Contrari?” 

 


